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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 11 DEL 
30.03.2011. 
 
Sindaco:”La parola sempre all'avvocato Ferrari…” 
Ferrari:” Grazie, cerco di andare veloce anche su questo punto, per poi dedicarci al 
bilancio. Come atto collegato all'approvazione del bilancio bisogna anche individuare e 
valorizzare quelle aree che il Comune ritiene di potere alienare in quanto non strategiche 
per l'Amministrazione, di valorizzare e quindi di individuare le aree per una possibile 
alienazione nei prossimi 3 anni. Quindi è un piano che ha una valenza triennale. 
Vada a passare in rassegna quelle che sono le aree individuate che in larghissima parte 
erano già presenti nel precedente piano delle alienazioni e che sono state semplicemente 
integrate con alcune aree di cui è diventato proprietario il Comune nell'ultimo anno che 
sono state inserite in questo piano in quanto non ritenute strategiche per l'Amministrazione 
ma che possono essere valorizzate. 
La prima area individuata è l’area produttiva retrostante il distributore dell’API per una 
superficie di 4400 metri quadrati (l'ultima parte di questa superficie è stata in acquisita 
nell'ultimo  anno) e quindi a un lotto produttivo importante, che può essere messo in 
vendita. 
L’altra area è individuata a Montanara e questa già presente nel precedente piano del 
alienazioni siamo in via Nuvolari ed è un'area mista (quindi produttivo residenziale) di 2200 
metri quadrati.  
Poi abbiamo 700 metri quadrati ad Eremo che sono in buona sostanza un reliquato tra 
l'attuale costruito e via Parri, che potrebbe servire per espandere una limitrofa abitazione 
od attività produttiva. 
Poi ci sono altri 1640 metri quadrati a Curtatone di residenziale, che è il lotto dietro il 
monumento della Battaglia.  
Poi abbiamo 3 aree a Buscoldo. Due sono più vicine al cimitero: di 4000 e 6000 metri 
quadri, che fanno parte sempre di quella di ATR 706 ch è individuato dal PGT. E l'altra di 
11.000 metri quadrati che fa sempre parte di quel ambito di trasformazione residenziale 
chiamato nel PGT “vicoli”. Quello che sta dietro ai vincoli quindi, che sta di fianco al 
parcheggio: tutta quell'area è un'area di proprietà comunale è un'area non ancora 
urbanizzata e quindi vedete che i valori riportati sono molto inferiori rispetto agli altri 
perché è un'area tutta ancora da urbanizzare. 
Infine ci sono 648 metri quadrati a Levata, ma che è anche questo un reliquato: è una 
parte frazionata dietro la Comet ,che dovrebbe riacquisire proprio la Comet per una 
propria eventuale espansione. 
Quindi in totale questo piano delle alienazioni riguarda 30.000 metri quadrati per un 
importo d’incasso presunto per il Comune di Curtatone di 2.240.000 €.” 
Sindaco:” E’ aperta la discussione. Maffezzoli…”  
Maffezzoli:” Il Comune pensa di alienare giustamente queste aree per far cassa e spera 
nel triennio e anche di alienarle tutte! Però vedo che va bene che ad Eremo, a Curtatone e 
a Montanara il prezzo sale(son un piccoli lotti..mica tanto, uno è 4.800 metri quadrati…), 
ma il prezzo di € 50 a Buscoldo (va bene che non è urbanizzata), mi sembra un po' 
bassino!! Mi sembra quasi una svendita…. O aspettiamo, che magari, venga riconfermato 
e approvato il PGT per poi cambiare il prezzo o questo prezzo al metro quadro rimane? Mi 
pare che sia un prezzo stracciato! Va bene che l'acquirente trovandolo appetibile è quindi 
incentivato all'acquisto, però mi pare che stiamo svendendo parte del patrimonio in quanto 
parliamo di area residenziale  non di area produttiva……” 
Ferrari:” E’ chiaro che queste cifre sono indicate dai nostri uffici e dall'Agenzia del 
Territorio come prezzi congrui! E’ altrettanto chiaro che il valore dell'area già urbanizzata, 
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e quindi con tutte le strade, con tutti sotto servizi, con le fognature, con l'illuminazione 
eccetera, ha un valore molto più alto rispetto ad un'area nella quale invece tutte queste 
opere devono essere fatte da parte di chi l'acquista….. Quindi il prezzo di € 50 non è un 
prezzo di svendita, ma è invece, un prezzo che serve a valorizzare queste aree, anche in 
virtù del fatto, che ch se le acquista deve investire somme importanti per le opere di 
urbanizzazione. Poi, qui tra noi, c’è anche un tecnico…E se Matteo ritiene di poter dire 
qualcosa relativamente al prezzo di € 50 sulle aree non urbanizzate?” 
Sindaco:” C'è qualcuno che deve intervenire?...” 
Maffezzoli:” Io capisco, Ferrari – non sono mica stolto e stupido - però se sono un 
costruttore, mi lecco bene le dita e anche le mani, perché acquisto 11.000 metri quadrati di 
terra a un prezzo irrisorio….. E, se lo compro vuole dire ho anche i soldi per…Io avrei 
alzato il prezzo iniziale….Siamo partiti con un titolo troppo basso …… Si poteva anche 
partire con un prezzo di € 80 e poi in fase di trattativa ridurlo…. Va bene che non è come 
andare a comperare il pane, però, mi sembra un terreno svenduto….. perché poi, dopo 
che sarà lottizzato e urbanizzato quello diventa un signor quartiere…… 
 A parte il fatto che, adesso è tutto fermo: abbiamo un quartierone a Buscoldo, con tutti i 
lotti ben squadrati e nessuno ci va vicino…..Però, insomma…” 
Ferrari:” Confidiamo nel rialzo dell'asta che ci sarà sull’area!” 
Maffezzoli:” Oppure, riserviamone un pezzo anche per noi, perché un domani ci potrebbe 
servire…………… 
Signor Sindaco, poi, sulla relazione previsionale e programmatica ho altri 2 punti 
importanti da dire e quindi me li annoto subito….…. Ho finito il mio intervento.” 
Sindaco:” Soltanto una nota, una informazione: guardate che queste valutazioni, queste 
stime non le facciamo noi! Sono valutazioni di carattere tecnico che noi acquisiamo per 
coerenti e per buone….. Quindi è un Ente deputato a questo, e sono i nostri uffici tecnici 
che ci danno queste indicazioni! Aggiungo anche che – qui abbiamo anche dei progettisti 
e anche delle persone esperte - il mercato edilizio/immobiliare a Buscoldo, forse è un po' 
più riflessivo rispetto al mercato Levata e di San Silvestro! Comunque ho capito 
l’osservazione! Altri su questo?” 
Maffezzoli:”Buscoldo non è quella Cenerentola che alcuni credono! Buscoldo si sta 
aprendo!” 
Sindaco:”Io ho usato un eufemismo, ho detto: è un po' più riflessivo…. 
Questa sua osservazione ci sollecita magari ad una ulteriore approfondimento che 
dovremo fare con i nostri tecnici”. 
 


